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VII городская партийная конференция
i 4 (Информационное сообщение)

Вчера во Дворце культуры начала свою комитета КПСС. После перерыва нача- 
работу седьмая городская партийная кон- лось обсуждение доклада. Материалы по 
ференция. Делегаты конференции заслу- „ ‘
шали отчетный доклад секретаря ГК обсуждению отчетного доклада будут
КПСС т. Кавтарова о работе городского напечатаны в следующем номере.
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Из отчетного доклада о работе городского комитета КПСС
—Сравнительно небольшой пе

риод, прошедший со дня VI го
родской партийной конференции, 
с декабря 1956 года, характерен 
чрезвычайно важными событиями 

* в жизни нашей партии и народа, 
в деятельности каждой партий
ной организации, — говорит док
ладчик, секретарь городского ко
митета КПСС т. Кавтаров. Он от
мечает громадное значение реше
ний февральского Пленума ЦК 
КПСС и VII сессии Верховного 
Совета СССР по перестройке уп
равления промышленностью и 
строительством, подчеркивает об
становку мощного трудового и по
литического подъема во время 
выборов, вновь продемонстриро
вавших безграничную любовь и 
доверие советского народа к Ком
мунистической партии, и неру
шимое единство партии и наро
да, проявившееся при повсемест
ном обсуждении решений июнь
ского Пленума ЦК КПСС, полу
чивших полное одобрение в пар
тийных организациях и на рабо
чих собраниях.

— Твердая линия ЦК нашей 
партии, ‘-  продолжает доклад
чик, —• направленная на безу
словное выполнение историче
ских решений XX съезда КПСС, 
на дальнейший подъем промыш
ленности, сельского хозяйства 
и благосостояния советских лю- 

. дей, постоянно вызывает даль
нейший рост политической и тру
довой активности всего советско
го народа.

В отчетном периоде городской 
комитет КПСС стремился с по
мощью первичных партийных ор
ганизаций возглавить расту
щую активность трудящих
ся и обеспечить наибо
лее полное решение хозяйствен
но-политических задач, вытекаю
щих из постановлений партии и 
правительства, обеспечить наибо
лее полное выполнение требова
ний VI городской партийной кон
ференции,

***
Городской партийной организа

ции удалось широко вовлечь тру
дящихся в социалистическое со
ревнование за достойную встречу 
40-й годовщины Великой Октя
брьской социалистической рево
люции и на этой основе обеспе
чить успешное решение ряда 
важных народнохозяйственных 
задач. В подтверждение этого 
можно привести следующие дан
ные. Промышленные предприя
тия' города иа 107,3 процента 
выполнили государственный план 
8 месяцев этого года, выработав 
продукции сверх плана более чем 
на 54 миллиона рублей. Выработ
ка продукции в сравнении с со
ответствующим периодом прошло- 
гро года возросла более чем на 
189 миллионов рублей. Произво
дительность труда в промышлен
ности составила 107 процентов. 
Рост в сравнении е 1956 годом — 
37,5 процента. Сверхплановое

снижение себестоимости промыш
ленной продукции за 7 месяцев 
этого года составляет 37095 ты
сяч рублей.

План по капитальному строи
тельству за 8 месяцев текущего 
года выполнен на 111 процен
тов. Фактически освоено капита
ловложений на 525 миллионов 
рублей больше, чем предусматри
валось планом и на 98,5 миллио
на рублей больше, чем было осво
ено за это же время в прошлом 
году. Производительность труда 
в капитальном строительстве со
ставила 108 процентов. Сниже
ние плановой себестоимости стро
ительства за 7 месяцев текущего 
года составляет 10212 тысяч 
рублей.

За 9 месяцев 1957 года сдано 
в эксплуатацию более 52 тысяч 
кв. метров жилья, 7 детских уч
реждений, 2 столовых, 8 магази
нов. хлебозавод, первая очередь 
швейной фабрики, завод крупно
мерных шлакоблоков, 14 объек
тов промышленной площадки. На
кануне пуска— цементный завод, 
мебельная фабрика. В завершаю
щей стадии „находится строитель
ство городского молочного завода, 
8 детских учреждений, 21 жило
го дома с общей площадью 
25300 юв. метров, ряд магази
нов, столовых и промышленных 
объектов.

Начато строительство город
ского стадиона, второго пионер
ского лагеря, дома пионеров, му
зыкального училища, 2-х киноте
атров, 2-х клубов и других объек
тов соцкультбытового назначе
ния.

Монтажные предприятия горо
да выполнили план 8 месяцев 
текущего года на 116,2 процента. 
Сверхплановое снижение себесто
имости за 7 месяцев составило 
2621 тысячу рублей.

План товарооборота торговыми 
организациями за 8 месяцев вы
полнен на 103,9 процента. В те
кущем году продано населению 
промышленных и продовольст
венных товаров на 78250 тысяч 
-рублей больше, чем за соответст
вующий период прошлого года.

В текущем году следует отме
тить дальнейшее улучшение в ра
боте управления строительства в 
целом и многих его подразделе
ний, в частности — 5,4 строй- 
районов, АГКПП, КЖДТ и ряда 
других; значительное улучшение 
всех показателей в работе пред
приятия, ИГКПП; хорошую рабо
ту управлений и участков трес
тов «Стальмонтаж», «Союзпром- 
моятаж», «Теилоконтроль», «Куз- 
бассетьстрой», «ВЭМ», «СХММ», 
филиалов проектных институтов 
«Гипрогазтоппрома» и «Гинро- 
нефтемаша» и промартелей — 
«Ремесленник», «Труд», «Ан
гарск».

мои продукции и совершенство
вание управления производством 
в отчетном периоде партийные 
организации опирались на реше
ния декабрьского и февральского 
Пленумов ЦК КПСС. В работе 
коллективов появилось много но
вого. На строительных площад
ках значительно возросло приме
нение готовых конструкций и де
талей, особенно сборных железо
бетонных конструкций. По срав
нению с первым полугодием 1956 
года увеличение составило 9,5 
тысяч кубометров. Расход сбор
ного железобетона на 1 миллион 
рублей строительно - монтажных 
работ по строительству составил 
195 кубометров. А в жилищном 
строительстве расход сборного 
железобетона, блоков на 1 милли
он рублей строительно-монтаж
ных работ составил 435 кубомет
ров. В текущем году заканчива
ются строительством первые до
ма с применением крупных сте
новых блоков.

В результате усилий строите
лей, монтажников и эксплуата
ционников получен аммиак в ко
личестве 2733 тонн. С включе
нием 3-й колонны <• зликтроподо- 
гревом на блоке 140 увеличено 
производство метанола более чем 
на 1/3. Разработана и осущест
влена новая конструкция гидро
коксовыталкивателя на печах 
полукоксования, которая вместе 
с прошедшей испытание новой 
конструкцией вывода парогазо
вой смеси из печей (барельетная 
система) дает повышение произ
водительности печей полукоксо
вания, значительно облегчает 
труд и улучшает санитарное со
стояние цеха полукоксования.

В текущем году осуществлено 
автоматическое устройство по 
предотвращению завалов при пе
ресылках угля, сброса жидкого 
аммиака под давлением от радио
активного импульса. Только ав
томатизация по предотвращению 
.завалов и процесс предваритель
ной очистки сточных вод на за
воде полукоксования позволили 
сократить обслуживающий пер
сонал на 49 человек.

Много ценного в разработке 
новых методов обработки метал
лов и технологии получения но
вой продукции добились коллек
тивы филиала института «Гипро- 
нефтемаш» (директор т. Штам- 
бург, секретарь парторганизации 
т. Рудев) и центральной лабора
тории (Начальник т. Оречкин. 
секретарь парторганизации т. За- 
луцкая), однако внедрение этого 
в производство, к сожалению, 
очень отстает.

На строительстве, в монтаж
ных о-рганизациях и ряде других 
предприятий .улучшилась пропа
ганда и*.; внедрение передового 
<йШ*а. Волее тиирово стал пропа-

журналов, брошюр, информацион
но-технических листков и бюлле
теней с описанием новых дости
жений. Большое значение имели 
проведенные производственно
технические конференции, еще 
более широкий, чем в прошлом 
показ технических кинофильмов, 
улучшение работы технических 
кабинетов.

т Среди многочисленной армии 
новаторов и передовиков произ
водства предприятий нашего го
рода ведущее место занимают ком
мунисты, Среди них можно наз
вать т. Казанова— модельщика 
РМЗ, являющегося секретарем 
цеховой парторганизации и сис
тематически выполняющего нор
мы выработки на 140— 150проц., 
с таким же высоким уровнем ра
ботают коммунисты тт. Кондрать
ев—плотник 5-го стройрайона, 
Громченко — электросварщик 
участка № 1 треста ВЭМ, Капгу- 
ра — монтажник 1-го стройрайо- 
на, Назимов —  слесарь У9С, Ло- 
бу нов—токарь РМЗ, Завьялов — 
штукатур 5 стройрайона; еще бо
лее высокой выработки, превы- 
шающей 200 проц., достигает 
член горкома КПСС, слесарь 
СМРУ «Теилоконтроль» т. Пояр
ков.

Ведущее место занимают ком
мунисты и в рационализации про
изводства. Всего рационализато
рами предприятий города за 8 
месяцев 1957 года подано 3172 
предложения, из которых внедре
но 1614 с годовым экономиче
ским эффектом в 11 миллионов 
44 тысячи рублей. В сравнении с 
прошлым годом дело рационали
зации и изобретательства идет 
несколько лучше, однако с внед
рением рационализаторских пред
ложений все еще неблагополуч
но, продолжает иметь место не
допустимая медлительность.

Большую работу проводят в 
этом году комсомольские органи
зации города по улучшению де
ла рационализации, экономии 
сырья, электроэнергии, материа
лов и пр. За этот период моло
дежь города вложила в«комсо- 
мольскую копилку» свыше 12 
миллионов рублей.,

Большую активность трудя
щихся вызвало обсуждение тези
сов доклада тов. Хрущева «О 
дальнейшем совершенствовании 
организации управления промыш
ленностью и строительством». 
Единодушно одобрив принимае
мые меры ЦК КПСС и Советским 
правительством, трудящиеся го
рода внесли 924 предложения. 
Эти предложения на каждом 
предприятии были обобщены, со
ставлены планы их внедрения и в

инженерно - технических работ
ников не осталось забытым и бы
ло проведено в жизнь на благо 
нашего общего дела — подъема 
народного хозяйства. >

Докладывая об имеющихся 
улучшениях в работе промышлен
ных, монтажных, строительных, 
проектных и торговых организа
ций и успешном выполнении го-' 
сударственных планов в целом 
по городу, нельзя не обратить 
внимания на то, что горком пар
тии не добился выполнения про
изводственных планов и заданий 
каждым предприятием -~ж города. 
Среди невыполняющих планы — 
электромеханический завод,-мон
тажное управление треста «Сиб- 
сантехмонтаж», ремонтно-меха
нический завод. Не обеспечивает 
в полной мере нужд и потребно
стей населения города хлебоком
бинат, автобаза Облавтотреста;

Значительное улучшение в ' ра
боте предприятия в текущем го
ду говорит о большой работе парт
организации, инженерно-техниче
ских работников, коллектива в 
целом по освоению этого сложно
го производства. Одвако многие 
крупные недостатки: до сих пор 
не устранены. В текущем году 
плохо использовались блоки 
жидкой фазы вследствие значи
тельных неплановых простоев, 
недостатка сырья и большого ко
личества нарушений технологиче
ского режима.

Там все шло хорошо до тех 
пор, пока в достаточном количе- . 
стве было легкое сырье, но как 
только сократилось его поступ
ление, что повлекло усиление на
грузки на жидкую фазу, предпри
ятие ухудшило работу и не спра
вилось с августовским планом. 
Плохо работает механическая 
служба цеха № 39, часты случаи 
некачественного ремонта обору
дования и затягивание сроков ре
монта. Следует сказать, что ме
ханическая служба на предприя
тии довольно основательно хро
мает, что говорит о слабой Раба
те главного механика т. Мака
ренко, и руководителям предприя
тия и парткому пора бы поглубже 
разобраться с этим важным от
делом.

Несмотря на систематический 
рост выполнения объемов работ и 
улучшение технико-экономиче
ских показателей строительное 
управление и почти все его' под
разделения не обеспечивают вы
полнения тематических планов. 
Выполнение плана строительно- 
монтажных работ пб объектам 
промплощадки за 8 месяцев со
ставило 87 проц. С большим за
позданием была сдана в эксплуа
тацию установка по производству

настоящее время многие из них битума. Особенно неудовлетвори-

В борьбе за дальнейший, техни- - ш ифров аться передовой опыт 
чети й  прогресс, повышение * путем- выетунлешш новаторов с 
производительности труда, сей- расеказомо своих достижениях, 
жение себестоимости выяусжае- путем издания специальных

уже проведены в жизнь. Новому 
составу горкома КПСС, партко
мам и всем партийным организа
циям еще немало предстоит по
работать над т&м, чтобы ни одно 
полезное предложение рабочих,

тельно выполняются тематиче
ские заданйя 2 стройрайоном 
(начальник т. Мохов, секретарь 
парторганвзацйй т. Коняхин) — 
несшжаремевно^с низким качеСт- 

- (Пйдойжвнне на 2 стр.).
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Из отчетного доклада о работе городского комитета КПСС
(Продолжение. Нач. на 1 стр.)

в ом ряда монтажных работ и не
доделками был сдан хлебозавод, 
недопустимо медленно строится 
мебельная фабрика, гормолзавод, 
Зверевский совхоз и многое дру
гое.

Серьезным недостатком в дея
тельности горкома КПСС и неко
торых партийных, профсоюзных 
организаций и хозяйственных 
руководителей в отчетном перио
де явилось то, что при общем 
значительном перевыполнении 
плановых заданий по росту про
изводительности груда, нам не 
удалось добиться планируемого 
роста производительности труда 
на некоторых предприятиях горо
да.йе обеспечили выполнения это
го важнейшего показателя в ра
боте монтажные организации уп
равления трестов: «Сибэлектро-
моятаж», «Союзтеплострой», 
«Стройтсрмоизоляция», на заводе 
треста ВЭМ, электромеханиче

ском  заводе.
Коммунистическая партия. Со

ветское правительство постоянно 
уделяют большое'внимание жи
лищному строительству и особен
но резко выдвигает партия этот 
вопрос в последние годы. Теперь 
мы имеем специальное, очень об
ширное Постановление ЦК КПСС 
* Совета Министров СССР «О 'раз
витии жилищного строительст
ва в СССР», предусматривающее 
в течение 10— 12 лет ликвидиро
вать в стране недостаток в жи
лищах для трудящихся.

За время строительства г. Ан
гарска введено в эксплуатацию 
около 500 тысяч кв. метров 
Жилья Из года в год идет непре
рывный рост жилищного строи
тельства, Если в 1955 году было 
введено в эксплуатацию 41403 
квадратных метра, то в 1956 
году — уже 70442 кв. метра- 
По плану 1957 года предусмот
рено ввести 83000 кв. метров 
й  тем не менее в городе пробле
ма жилья остается очень острой. 
Примерный подсчет показывает, 
что для покрытия необходимой 
потребности, с учетом роста и 
расширения промышленности и 
строительства и увеличения чис
ленности населения города, нам 
потребуется значительно более 
короткий срок, чем 10— 12 лет, 
определенных постановлением по 
всей стране. Быстрейшее решение 
этой задачи будет зави- 

• сеть не только от слаженной ра
боты строительных подразделе
ний, но и от тех усилии, кото
рые приложат трудящиеся наше
го города, все коллективы пред
приятий. По примеру горьковчан 
у нас началось строительство 
жилья хозяйственным способом. 
Начало хорошее. Коллектив ТЭЦ 
за это время сумел построить и 
сдать в эксплуатацию 20 домов 
с общей площадью 480 кв. мет
ров, в стадии строительства нахо
дятся еще 4 дома. Успешно вдет 
строительство в «Кузбгссеть- 
строе». С большой настойчиво
стью и инициативой ведет строи
тельство жилья своими силами 
коллектив пожарников. Но есть 
и такие руководители, которые 
не посчитали, нужен» принять 
какие-либо пракпимевя* меры 
по организации строительства 
жилья .хозспособом. Не видно 
«Улицы коммунальников», о 
строительстве которой много гово- 
оерил на прошлой партконферен

ции бывший секретарь парторга
низации ЖКК т. Масальский, без
различно и безответственно отно
сятся к этому начальник монтаж
ного управления СЭМ т. Рыбаль- 
ский, директор электромеханиче
ского завода т. Калмыков, на
чальник управления т. Финенко 
и ряд других. Очень плохо идет 
и индивидуальное жилищное 
строительство.

В 1957 году будет завершено 
строительство 10 коровников. 10 
свинарников, 10 телятников, 3 
овчарников, 7 кормоцехов и ряда 
других сельскохозяйственных по
строек. Строителями в этом году 
завершено строительство 1 оче
реди 5-й по счету МТС. Бохан- 
ской.

На уборку урожая в нынешнем 
году было направлено с предпри
ятий и учреждений города более 
4,5 тысячи человек рабочих и 
служащих, 250 автомашин, что 
оказало неоценимую помощь кол
хозам в деле своевременной убор
ки урожая. Наши подшефные 
районы успешно и досрочно 
справились с выполнением зада
ния по «даче и продаже государ
ству хлеба и к 40-й годовщине 
Октября завершат выполнение го
довых заданий по сдаче государ
ству мяса и молока

Товарищи! Докладывая конфе
ренции о ходе хозяйственного 
строительства и общих итогах 
работы промышленности города, 
необходимо подчеркнуть очень 
важные задачи, стоящие в насто
ящие время перед городской пар
тийной организацией- 

В области капитального строи
тельств» щ нмж тоят в *гом, что
бы в ближайшее время завершить 
строительство двух крупнейших 
предприятий города и уже к 40-й 
годовщине ‘Октября дать очень 
нужную для государства продук
цию. Подтянуть отставание р  по
следующем, высвобождая ресур
сы с цементного завода, создать 
концентрацию сил, обеспечиваю
щую быстрое ведение строитель
ства НПЗ, как предпускового 
объекта, а также ряда цехов для 
выпуска новой продукции (объ
екты ректификации фенолов, ди
стилляции. алюмо - платинового 
катализатора и азотно - тукового 
завода).

Чрезвычайно важной задачей 
является успешное завершение 
плана строительства и ввода в 
эксплуатацию жилья, детских 
учреждений, школ, магазинов, 
столовых, молочного завода; уси
ление темпов строительства ста
диона. кинотеатров.

Очень важная задача стоит 
перед партийной организацией и 
коллективом цементного завода. 
Необходимо в кратчайший срок 
освоить завод, обеспечить его 
бесперебойную работу и к 7 но
ября выработать, как это преду
смотрено соцобязательством, не 
менее 5000 гсонн цемента.

Неотложной задачей является 
всесторонняя и тщательная под
готовка всех предприятий к рабо
те в зимних условиях С тем, что
бы наступление холодов ни в ко
ей мере не оказалось на объемах 
выпускаемой продукции.

Конечно, перечисленным не 
исчерпываются все наши задачи 
в области хозяйственного строи
тельства и работы промышлен
ности. Нам и впредь предстоит 
неустанно работать над внедре
нием новой техники я передовой

технологии, обеспечить дальней
ший рост производительности 
труда, снижение себестоимости 
продукции, дальнейшее упроще
ние структуры и улучшение уп
равления промышленностью и 
ст роит ел ьством.

***
Выполняя указания XX съезда 

КПСС по вопросам идеологии и 
Постановление ЦК КПСС от 
21/VIU— 1956 г., горком партии, 
парткомы, первичные партийные 
организации несколько улучши
ли работу по идейно - политиче
скому воспитанию трудящихся 
города.

Главный итог прошедшего года 
состоит в том, что изучение марк- 
систско - ленинской теории в 
большинстве кружков, семинаров 
тесно увязывалось с практиче
скими задачами, поставленными 
XX съездом КПСС и последующи
ми решениями партии и прави
тельства.

В течение пода хорошо работа
ли кружки и семинары в партий
ных организациях городской кон
торы связи, завода полукоксова
ния и 3-no производства, СМУ-15, 
3, 4, стройрайонов, ТЭЦ, монтаж
ного управления «Союзтепло- 
строй» и др. В 1 9 5 6 -5 7  учеб
ном поду пропагандистами, пре
подавателями, руководителями 
семинаров, консультантами рабо
тало 277 человек, из них подав
ляющее большинство с высшим и 
средним образованием, имеющих 
большой опыт практической рабо
ты. В помощь пропагандистам 
при горкоме партии работал се
минар. занятия проводились по 
потокам. Кроме лекций практи
ковался обмен опытом работы 
лучших пропагандистов.

Несмотря на некоторые поло
жительные стороны,в работе пар
тийного и комсомольского полит
просвещения имелись серьезные 
недостатки. В практике работы 
некоторых партийных организа
ций иногда допускался отрыв те
ории от жизни, который находил 
свое выражение в том, что неко
торые пропагандисты сухо и не
интересно пересказывали или да
же читали заранее подготовлен
ные тексты, без живого и само
стоятельного разъяснения теоре
тических положений, без 
связи с практикой.

Существенным недостатком в 
работе -партийных организаций, 
парткомов и ГК КПСС является 
то. что они слабо вникали в ра
боту сети комсомольского полит
просвещения, не выполнили пол
ностью решение И пленума гор
кома партии по вопросу воспита
ния молодежи.

клада тов. Хрущева по перестрой- красные уголки проводят значи-
ке управления промышленностью 
и строительством, .материалов VI 
и VII сессии Верховного Совета 
СССР. Проделана большая работа 
в дни подготовки и проведения 
выборов в местные Советы депу
татов трудящихся. В избиратель
ной кампании нриняло участие 
около 6 тысяч коммунистов, ком
сомольцев, беспартийного актива- 
В настоящее время разъяснитель
ную работу среди трудящихся на 
предприятиях, в цехах, строи
тельных участках, в монтажных 
организациях и учреждениях про
водят 1900 агитаторов.

Многие партийные организации 
улучшили работу среди трудя
щихся благодаря более тщатель
ному подбору агитаторов и уси
лений работы ,с ними. Системати
чески проводятся семинары и ин
структивные совещания агитато
ров в парторганизациях завода 
полукоксования, СМУ, «Теплокон- 
троля», ТЭЦ, 3, 4 стройрайонов.

Большую политическую работу 
ведут, выступая с докладами и 
беседами, участники Октябрьской 
революции и гражданской войны 
тт. Калюжин. Карельский, Шала- 
гииов, Леер, Дулимов, Бургер и 
многие другие. Однако уровень 
массово - политической работы 
во многих партийных организаци
ях города еще не соответствует 
возросшим требованиям, и она но
сит кампанейский характер, ши
роко развертываясь только в пе
риоды проведения больших поли
тических кампаний, после кото
рых обычно наступает спад з ра
боте.

Горком партии, парткомы и 
парторганизации слабо работают 
с интеллигенцией, особенно с 
врачами и учителями, и мало ее 
привлекают к общественно - по
литической работе.

Наглядная агитация во многих 
предприятиях, в строительных 
районах носит отвлеченный ха
рактер, мало конкретных лозун
гов, плакатов, призывающих тру
дящихся на досрочное выполне
ние плана второго года шестой 
пятилетки и достойную встречу 
40-й годовщины Великой Октя
брьской социалистической рево
люции. Недостаточно распростра- 

всякой няется опыт передовиков и новато
ров производства. Несвоевремен
но оформляются Доски показате
лей и Доски почета,

В организациях города выпус
кается около 500 стенных и са
тирических газет и свыше 600 
боевых листков и молний.Во мно
гих партийных организациях 
стенная печать пользуется заслу
женным авторитетом и оказывает

В ряде парторганизаций, где помощь в мобилизации трудящих- 
не было повседневного контроля Ся на выполнение практических 
за учебой самостоятельно изуча- задач, стоящих перед коллекти- 
ющих, отдельные коммунисты, Вом. Хорошие стенгазеты выпус- 
избрав эту форму учебы, факти- каются в цехах 3-го производст-
чески не учились.

В этом году по сравнению с 
прошедшим годом более чем в два 
раза увеличено количество круж
ков по истории КПСС, в полтора 
раза будет больше кружков по

ва, интересная боевая газета вы
ходит в 4 стройрайоне (редактор 
т- Андреев)- Однако не Bice пар
тийные организации полностью 
используют стенную печать как 
важное средство воспитания

политэкономии, наполовину со- трудящихся. Горкам партии, парт-
кращается количество кружков 
текущей политики, в три раза 
увеличились политшколы.

Первичные партийные органи
зации проделали значительную 
работу по разъяснению среда тру
дящихся Города решений декабрь
ского, февральского, июньского 
Пленумов ЦК КПСС, тезисов до-

комы, городская и многотираж
ные газеты недостаточно учат 
практике работы редакторов 
стенных газет и членов редкол
легий.

Валеное место в воспитании 
трудящихся занимают культурно- 
просветительные учреждения го
рода. Дворец культуры, клубы,

тельную работу по культурному 
обслуживанию населения. Осо
бенно оживилась работа ДК, клу
бов в период подготовки к Все
мирному фестивалю молодежи. Но 
после, фестиваля работа кружков 
художественной самодеятельно
сти значительно ослабла, сокра
тилось количество участников 
самодеятельности.

В период подготовки к VI Все
мирному фестивалю молодежи 
несколько оживилась физкуль
турная работа в низовых коллек
тивах. Но городской комитет 
физкультуры и спорта, добро
вольные спортивные общества 
крайне мало проводят работы не
посредственно на предприятиях,' 
в строительных районах, а поэто
му медленно количественно ра
стут наши общества.

В городе имеется строительный 
техникум, который в 1956—57 
учебном году выпустил 469 мо
лодых специалистов различных 
специальностей. В этом году в 
связи со слиянием трех строи
тельных техникумов в один ко
личество учащихся увеличилось. 
На дневном отделении обучается 
1436 человек и на вечернем от
делении— 619 человек. Дирек
ция, партийная, комсомольская 
организации провели ряд меро
приятий, направленных на улуч
шение учебно - воспитательной 
работы среди учащихся, что по
ложительно сказалось на качест
во занятий, успеваемость. Несмот
ря на некоторые положительные 
стороны, в работе техникума еще 
много существенных недостатков: 
техникум не укомплектован штат
ными преподавателями, что не
редко влечет к  снижению качест
ва преподавания и успеваемости 
учащихся-

Учебные заведения системы 
трудрезервов; техническое и ре
месленное училища, строитель
ная школа за 4 года подготовили 
2649 квалифицированных моло
дых рабочих. В текущем году в 
нашем городе в учебных заведе
ниях трудрезервов будет обу- . 
чаться различным специально
стям 720 человек. Руководите
лям и парторганизациям школ и 
училищ трудрезервов необходи
мо еще более настойчиво доби
ваться вместе с руководителями 
базовых предприятий улучшения 
организации практического обу
чения учащихся, создания усло
вий для наиболее полного освое
ния избранной профессии. Учеб
ные заведения трудрезервов 
должны добиться, чтобы каждый 
окончивший школу или училище 
показывал себя аккуратным и 
квалифицированным работником, 
мастером своего дела.

В этом учебном году в городе 
работает 8 начальных, 7 семи
летних и 9 средних школ и шко
ла-интернат, 4 школы рабочей 
молодежи. Итоги 1956— 57 учеб
ного года показали, что успевае
мость в школах города повыси
лась по сравнению с 1955—56 
учебным годом на 1,9 проц. и 
составила 88,7 проц. Общая ус
певаемость по школам рабочей 
молодежи составляет 83 проц.

За истекший период многие 
коллективы шефствующих пред
приятий, строительные, монтаж
ные организации оказали боль
шую помощь ^ оборудовании

(Окончание на 3 стр.)

А-



V!! городская партийная конференция 

Из отчетного доклада о работе городского комитета КПСС
(Окончание.).
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школьных мастерских. При всех 
школах-семилетках и средних 
имеются мастерские, но они рас
положены в полуподвальных по
мещениях. Сейчас строятся типо
вые мастерские при школах
'Ж Л  10, 12, 21.

Неотложной задачей городской 
партийной организации является 
всемерное усиление политической 
работы, приобщение широкого 
актива города к работе по ком
мунистическому воспитанию тру
дящихся, особенно молодежи- 

***
В отчетном периоде в боль

шинстве партийных организаций 
стали больше обсуждать вопросы, 
связанные с деятельностью пред
приятия, организационно - пар
тийной и партийно - политиче
ской работы руководства профсо
юзом и комсомолом. В большинст
ве своем принимаемые постанов
ления стали подкрепляться орга
низаторской работой по их вы
полнению. Так, например, пра
вильно строит свою работу пар
тийная организация СМРУ трес
та «Теплоконтроль» (секретарь 
т. Чернявский). За отчетный пе
риод проведено 13 партийных 
собраний и 20 заседаний парт
бюро, на которых обсуждались 
вопросы, вытекающие из жизни 
предприятия. Продолжительное 
время из-за плохой организации 
труда и отсутствий воспитатель
ной работы не выполняла план 
центральная механическая ма
стерская, что срывало работу 
других участков. Партбюро для 
помощи этой мастерской выдели
ло квалифицированных инженер
но-технических работников. По
сле оказания помощи работу мас
терских заслушали на партбюро 
и партийном собрании, было при
нято конкретное постановление и 
организован надлежащий конт
роль за его выполнением. Силами

привлекается широкий круг ком
мунистов- Из 14 проведенйых со
браний— 9 было открытых- Как 
правило, собрания проходят ак
тивно и вызывают у присутству
ющих интерес к решению того 
вопроса, который обсуждался.

Но в ряде партийных организа
ций проверка исполнения прини
маемых постановлений осущест
вляется слабо и Зачастую сводит
ся к тому, чтобы принять новое 
решение. Так, например, парт
ком строительства (секретарь 
т. Сазонов) за отчетный период 
принял свыше ста постановлений. 
Аппарат парткома потратил мно
го времени на подготовку мате
риалов и составление проектов, 
а на организацию контроля ис
полнения за своими постановле
ниями и оказание практической 
помощи на месте не х-ватило вре
мени.

Партийные организации в от
четном периоде значительно 
улучшили свою работу по 
привлечению коммунистов к 
активной деятельности в жиз
ни партийной организации. 
Большое количество коммунистов 
имеют постоянные поручения и 
добросовестно их выполняют- 
Партбюро улучшили контроль, 
стали чаще заслушивать комму
нистов ла бюро и на партсобра
ниях о выполнении партийных 
поручений. Но наряду с этим 
имеются партийные организации, 
которые не придают значения 
этому серьезному делу. Подобное 
положение имеет место в партор
ганизациях района механизиро
ванных работ ,ГАТК, электроме
ханического завода, первого и пя
того стройрайонов, монтажного 
управления «Сибэлектромонтаж», 
горлечобъединения и ряде дру
гих.

Горком КПСС постоянно инфор
мировал секретарей партийных 
организаций о решениях партии 
и правительства, проводил инст-

борных партийных собраниях в 
текущем году выступило 756 че
ловек из 2550 человек, приняв
ших участие в работе партсобра
ний. Причем количество высту
пивших товарищей далеко не ис
черпывает общего числа желаю
щих выступить. Деловое обсуж
дение положения дел в организа
циях и на предприятиях,острая и 
здоровая критика имеющихся 
ошибок и недостатков, ярко выра
женное стремление к быстрейше
му их устранению и улучшению 
всей деятельности организаций и 
предприятий — все это является 
показателем дальнейшего роста и 
активизации партийных органи
заций.

Большинство наших профсоюз
ных организаций, претворяя в 
жизнь решения XX съезда КПСС, 
улучшили свою работу, стали 
лучше заниматься вопросами про
изводства, бытового и культурно
го обслуживания рабочих и слу
жащих, улучшили руководство 
социалистическим соревнованием.

Вместе с тем нужно отметить, 
что в работе ряда профсоюзных 
организаций имеются серьезные 
недостатки. Это можно видеть на 
примере группкома строительст
ва, который не уделяет еще дол
жного внимания обеспечению 
выполнения взятых обязательств 
участками, сменами, бригадами, 
не предъявляет достаточной тре
бовательности к хозяйственным 
руководителям по созданию необ
ходимых условий для высокопро
изводительного труда.

Некоторое улучшение в дея
тельности комсомольских органи
заций, имеющее места в отчетном 
периоде,говорит за то. что многие 
партийные организации стали 
больше заниматься комсомолом, 
систематически направлять его 
работу и оказывать практическую 
помощь, И все же состояние вну
трисоюзной работы в некоторых 
комсомольских организациях, 
продолжающиеся нарушения тру
довой дисциплины и хулиганские 
проступки со стороны молодеет и 
комсомольцев говорят о слабой 
постановке воспитательной рабо-

агитаторов и руководящих работ
ников здесь было проведено свы- РУКтивные совещания. Но нужно 
ше 50 бесед и докладов среди отметить, что горком КПСС кроме 
коллектива рабочих, и как ре- однодневного семинара и семина- 
зультат мастерские уже в тече- по отдельным крупным пар- 
ние трех месяцев перевыполняют ™ шым организациям не прово- 
производствениый план. Целеуст- дил работу среди секретарей парт- ты с молодежью и недостаточном 
ремлеиная работа партийной' ор
ганизации помогла управлению 
успешно справиться с выполне
нием производственного плана.
План по выпуску валовой продук
ции выполнен на 109,6 ггроц., 
производительность труда соста
вила 100,3 проц.

Хорош® готовятся партийные 
собрания на швейной фабрике, 
здесь для подготовки собраний

организаций в масштабе города по 
обмену опытом работы, это, безу
словно, один из серьезных недо
статков в нашей деятельности.

Говоря о содержании организа
ционно-партийной работы, следу
ет подчеркнуть все более возрас
тающую активность коммунистов 
и их непримиримость к недостат
кам, имеющимся в организациях

партийном руководстве комсомо
лом.

***
Наличие многих недостатков в 

организации п а ртиин о -п о литич е. 
гкой работы, хозяйственном стро
ительстве и культурно - бытовом 
обслуживании трудящихся гово
рят о том, что городской комитет 
партии, его бюро и секретари не

и предприятиях. Достаточно ска- добились исчерпывающего реше-
зать, что только на отчетно-вы- ния целого ряда вопросов. Крити

чески рассматривая работу гор
кома, первичных партийных орга
низаций и хозяйственных руко
водителей, отмечая имеющиеся 
недостатки и ошибки и самокри
тично оценивая результаты рабо
ты городской парторганизации за 
истекшие 9 месяцев, нельзя не 
отметить, что наша парторганиза
ция все более и боиее обогащает
ся опытом в руководстве крупным 
хозяйственным и культурным 
строительством, растет и укреп
ляется организационно, является 
сплоченной и боеспособной в своем 
стремлении обеспечить наиболее 
успешное решение задач, постав
ленных перед нами партией и 
правительством.

Н итогам заочного семинара 
рабноров

Сегодня мы заканчиваем за
очный /семинар рабкоров, кото
рый проходил в течение нес
кольких месяцев «а страницах 
вашей газеты. Наши рабочие 
корреспонденты, активисты 
стенной печати обменялись 
мнениями, высказались по воп
росам роли рабкоров, тематике 
и качества их корреспонденций 
и т. д.

Рабкоровские статьи и замет
ки имеют большой удельный 
вес в газетных материалах. Р а
бочие корреспонденты находят
ся на предприятиях, в учреж
дениях, они, как никто другой, 
могут Оперативно сообщать че
рев газету |обо всем интерес
ном, заслуживающем общест
венного внимания.

Пока еще круг тематики кор
респонденций наших рабкоров 
не охватывает всех сторон про
изводства, культуры, быта 
и т.д. Пафос труда, героика 
производственных будея — вот 
что 'должно быт- центром вни
мания рабкоров. Мы {ждем от 
вас 'информаций, корреспонден
ций, репортажей © социалисти
ческом соревнованию на вашем 
предприятии, в вашей органи
зации, о конкретных формах 
организации соревнования, о 
людях И их трудовых успехах, 
об индивидуальном /соревнова
нии. Лишите гак, чтоб плоть и 
кровь жизни чувствовались 
в ваших заметках, чтоб живых 
люден и живые дела не подме
няли сухие отчетные данные, 
голые проценты.

Наша почта приносит очень 
мало_ рабкоровских материалов 
на темы комсомольской и проф
союзной жизни. А  в этой об
ласти на каждом производстве, 
в каждой организация есть не
мало интересного. Недавно ра
ботник Р М З  Попов прислал в 
редакцию заметку о выборах в 
заводоуправлении нового бюро 
ВЛКСМ , он добросовестно пе
речислил состав бюро и поже
лал ему успехов в работе. Т а 
кая заметка, возможно, инте
ресна для стенгазеты, а- читате
лям городской газеты она мало 
что скажет. Их интересует то, 
что имеет общественную значи
мость: передовой опыт комсо
мольской работы, интересные 
мероприятия, борьба комсо
мольской организации га про
изводственные успехи, за куль
туру в быту и т. д.

Нашу газету интересуют ма
териалы о спортивных состя
заниях, очерки о чемпионах и 
рекордсменах, их фотографии 
и т. п. Пока мы еще мало попу-

НА Г О Р О Д С К И Е  ТЕМ Ы

ляризируем физкультуру и 
спорт через газету.

Пишите нам о лучших людях 
нашего города и школьной 
жизни, о молодежном общежи
тия н новостройке, пишите так, 
чтоб ничто интересное в полез
ное не оставалось незамечен
ным.

Еще одно важное качество,ко
торое должно быть присуще раб 
кору, —оперативность. То, что 
было интересным вчера, завтра 
уже станет безинтересным. Поэ
тому рабкор должен, что назы
вается, не зевать. Если невоз
можно о чем-либо быстро напи
сать, можно позвонить я редак
цию и по телефону сообщать 
интересные факты. Они всегда 
пригодятся и так или иначе по
падут на газетные страницы.

Рабкор должен владеть к 
формой изложения, он должен 
уметь писать живо, ярко, увле
кательно, выступать в  различ
ных газетных жанрах. Это не
легкое искусство. Чтобы помочь 
в овладении им, мы приглаша
ем рабкоров на наш очный се
минар, занятия которого нач
нутся в этом месяце и будут 
продолжаться в течение всего 
учебного года. Как и в прош
лом году, мы продолжим зна
комство с различными жанра
ми, с теорией я  историей жур
налистики. М ы планируем яа» 
тересные экскурсии, встречи, 
практические занятия.

В этом году при редакции 
городской газеты будет рабо
тать литературное объединение. 
Его членов мы тоже думаем 
широко привлечь к участию в 
газете. Ведь писатель тоже на
чинается с информации, неболь
шой заметки, статьи. Газетная 
школа никогда не пропадет да
ром.

Мы за то, чтобы никогда не 
истощался аапал рабкоров, o r  
жажда пропагандировать асе 
светлое и прекрасное, чем бога
та наша жизнь. М ы за то, чтоб 
беспощадно бомбардировали 
рабкоры все неполадки, все вет
хое и отжившее, что порой еще 
выглядывает на свет, как оди
нокий сорняк среди цветущего 
поля.

Приходите к нам г {эедакцшо, 
товарищи рабкоры. Мы всегда 
вам рады. В редакции вам под» 
скажут тему для статьв, посэ- 
ветуют, как лучше ее напнеат», 
привлекут для участия а рейде, 
дадут задание для тематической 
подборки. Словом, рабкор — 
всегда наш желанный гость. 
Пишите нам, товарищи, „больше, 
разаообризнее, уалехагельме!

Во имя безопасности движения
Нам хочется обратить внима

ние на одно место в г,. Ангарске, 
где, по нашему мнению, не все 
благополучно с точки зрения бе
зопасности движения, где жизнь 
пешеходов поминутно находится 
под угрозой. Речь идет о районе 
трамвайного кольца около Ф30.

На этом участке для автома
шин установлено правило, соглас
но которому они обязаны огибать 
трамвайное кольцо.

Но в данном случае это прави
ло как раз и представляет боль
шую угрозу жизни пешеходов. 
Дело в том, что в этом месте со
средоточены трамвайные останов
ки, столовая и аптека. Часто 
можно наблюдать следующие кар
тины: улицу пересекает трамвай, 
в это время автомобиль со ско
ростью 30-40 километров делает 
правый оборот, а из столовой вы
скакивает человек, чтобы успеть 
на противоположную сторону, к 
трамваю- Секунда замешательст
ва — и человек будет либо под 
колесами автомобиля, либо под 
трамваем.

Такая же картина, когда трам
вай подходит к остановке у апте
ки, а следующий за ним водитель 
автомобиля, не желая ожидать, 
когда тронется трамвай, нажима
ет на газ, пытается обогнать его. 
Пассажир, неожиданно появив
шийся из-за угла аптеки или из 
самой аптеки, спеша на трамвай, 
тоже едва успевает отскочить я 
сторону и избежать несчастья.

Не будет никакой беды, если в 
этом районе автомобили будут 
двигаться не по уставовленяову 
правилу, а вопреки ему—прямо, 
а участок кольца вообще будет 
закрыт для всех видов автотран
спорта- Нет правил без исключе
ния. Так пусть в данном случае 
будет сделано очень полезное 
исключение из правила. 

Работники автотранспортно
го цеха:

И. Шабалин, инженер т  т -  
шлуатации,
Н. Брюханов, председатель 
цехкома,
В. Овсянников, инжевер-ако- 
номист,



■ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ
Кросс лыжников >

Сонная немочь
«Сонливый да ленивый — два
родимых братца».

(Народная поговорка).
Нет, да этот раз Николай Ва

сильевич Гоголь совершенно не 
причем. Действие нашей краткой 
повеста^дёт происходить не в 
ночь пйд рождество, не в ночь под 
Иван* Лдо.ала и даже не в майс
кую нош,;
\  Это необычайное происшествие 

случилось в ночь под 1 октября 
1957 года на квартале крупно
блочных домов, где работает 
бригада Владимира Антоновича 
Пирога.

Заступила в ночь третья смена.
— Блоки привезут, заявка дана 

десятнику на полигон, — сказал, 
уходя домой, бригадир.

Монтаж .начали энергично. По
ставили-на 'здсто. д ае  йшса $-3 , 
один 4^5 '; а'иод ковен два блока 
НА-50. Поставили пять перемы
чек. Ну, а дальше Что делать? 
Разбрелись по стройке монтажни
ки подремать, пока машины с 
блоками придут...

Заглянем на освещенный све
том полигон. Здесь тоже тихо, 
безлюдно. В будке — нестерпимая 
жара. На лавках, на полу—-везде 
спящие люди.

Уже скоро утро, над столом, 
склонив голову на локти, мирно 
храпит десятник Егоров, Перед 
ним лежит заящеа с квартала, 
где черным по белому написано: 
«Дом - - Л» 3 — 100 карнизных 
блоков, 20 блоков Н-5, 10 штук 
Н-3, восемь штук —  Н-16» 
* г. ДГ'. ;• '* ' . .

проснувшемуся че- 
’Жйеку вежливо говорят:
... .— С добрым утром!
На этот раз утро было пресквер

ное: по вине сонливого де
сятника Егорова бригада простоя
ла Всю ночь. Не знаем, что ему 
снилось' в эту ночь, но наяву,оче
видно, придется увидеть нечто не 
совсем приятное: выговор за про
явленную халатность.

А. Марийский.

О „добрых"
. лассаширах

Дорогой Еж! Когда тебе при
дется ездить на маршрутных авто
бусах Ангарской автобазы, то об
рати внимание на взаимоотноше
ние кондуктора с некоторыми пас
сажирами.

Кондуктор: — Вам куда?
Пассажир: — До 8-го (платит 

деньги); •
' Кондуктор делает попытку отор
вать билет, но слышит:

•—Билета не нужно...
Иногда последняя часть фразы 

пассажиром не произносится, а 
показывается жестами головы или 
рук.
: Та®ие взаимоотношения кон
дуктора и пассажиров наблюда
ются все чаще, поэтому поинтере
суйся, пожалуйста, у руководите
лей Ангарской автобазы, намере
ны ли они наладить кднтроль за 
работой автобусов или возможно 
отменят, билеты, а также поинте
ресуйся, сколько таким путем рас
транжиривается государственных 
ередств?__________ И Мещанов.

В Ы Х О Д  ИЗ П О Л О Ж Е Н И Я

В промтоварных магазинах города нет детских носков и 

чулок.

Продавец любезно, мило 
Нам «носочки» предложила. 
Поясняет мама ей:
— Нам носочки для детей.

Эти им не подойдут.
— Но ведь дети подрастут.

Москвин разгневался
Прочитал заместитель началь

ника УРСа Владимир Никитич 
Москвин фельетон « Не у дел» и 
разгневался. Глаза его сверкали 
молнией, когда в понедельник с 
утра он помчался в гараж.

—Уходите! — сказал он дис
петчеру и сел на его место сам. 
Тут же он приказал заведующему 
гаражом:

— Три машины магазину № 15 
дать!

Тот воспротивился:
—Не лучше ли, Владимир Ни

китич, направить в магазины по
ка по одной, а если придут, еще 
добавить?

Москвин грохнул кулаком о 
стол и воскликнул:

—Сейчас же все послать!
— Остальные магазины без 

машин останутся... — пытался 
убедить завгар.

Москвин величественно встал, 
строгими глазами взглянул на 
присутствующих, пробасил: 

— Разгоню всех, как буржуаз

ный парламент, и других работ
ников наберу. — Он грузно про
шелся по диспетчерской и поехал.

Часа через два Москвин опять 
приехал з гараж и сразу же об
ратился к диспетчеру:

—Вы почему не дали тран
спорт магазину № 5?

—Вы же сами все машины на
правляли, — объяснил диспет
чер,—После вашего отъезда ни 
одной машины не пришло. А ма
газину № 5 вы наметили маши
ны, которые находятся в ремон
те.

—Провокация! — взревел 
Москвин. — Я покажу вам, как 
меня компрометировать. — И 
начальнику конторы Веселому 
приказал: —  Сейчас же отстра
нить диспетчера от работы. Это 
он виноват во всем.

И отстранили. Неизвестно еще, 
что натворил бьг разошедшийся 
Москвин, если бы его гнев не 
усмирил партком. Вот только ин
тересно, надолго ли?

„Дети до 16 лети...
При входе в зрительный зал 

клуба 4-го поселка некий граж
данин спросил у контролера Го
ловкиной:

—Почему вы допускаете на ве
черние сеансы детей?

Контролер не успела ответить, 
как в разговор вмешалась идущая 
позади молодая женщину, веду
щая за руки мальчика и девочку.

—Ну, что за вопрос, гражда
нин? У Вас., видимо, нет и не бы
ло детей...

—Дома не с кем оставить, — 
виновато лояснил идущий за ни
ми молодой мужчина.

—С детьми? Можно, можно, 
проходите, —  поддержала входя
щих кассир Овчинникова.

«По знакомству» в зале оказа
лось много малышей. Они тара- 
щюпг на экран глазенки в ожида
нии начала картины.

Две шестилетие девочки, по-

стоянные посетители кино {с тех 
пор, как их мама работает в клу
бе) по-домашнему подпрыгивали 
впереди.

Мама, а мама! Картина будет 
интересная?

—Интере-сная, — отвечает 
мать.

—Мама, а .тетеньки с дяденька
ми целоваться будут?

—Не знаю, — отмахивается

— А вы, тетя Маша, нас обма
нули, раз не целуются — карти
на будет плохая, — с укором 
шепчут дочки контролера.

Ночь. Все зрители разошлись. 
Только дежурный милиционер, 
скучая разглядывает афишу, на 
которой крупными буквами напи
сано: «Дети до 16 лет не допус
каются»..,

Игнат Поселковый.

С нетерпением ждут первого дня: 34 минуты 40 секунд, 
снега лыжники. В этом году Второе место занял Борис во- 
лыжная секция Д С О  «Нефтя
ник» работает круглогодично, ее 
посещает более 30 человек. Ру
ководит секцией мастер спорта
Анатолий Андрещук.

2 октября в пойме реки Ки- 
тоя были проведены первые 
осенние соревнования — кросс 
лыжников по пересеченной 
местности на 10 кило-метров. 
Это была первая проба сил.

Через каждые 30 секунд один 
за другим со старта уходят 
участники с нагрудными номе
рами. впереди тяжелый путь — 
мост через Китой. подъемы, 
спуски, завалы.

Первым приходит к фини
шу чемпион облпрофсовета
1957 г. механик 23 цеха Всево
лод Фло-ровский. Судьи объяв
ляют время: 35 минут 34 се
кунды. Вторым финишировал 
бригадир сталяооз Борис Во- 
ронкж, его время: 35 минут 
21 секунда. Все с нетерпением 
ждут на финише мастера спор
та Анатолия Андрещука, и вот 
на повороте появляется спорт
смен в синей майке, он бежит 
легко, свободно — это Анде- 
шук. Он показал лучшее время

ронюк, ;третье — Всеволод
Флоровский;

Следует отметить большой 
успех молодого лыжника уче
ника 9 класса Олега Проскури- 
на, который занял шестое ме
сто со временем 38 мш*ут. Он 
опередил многих опытных лыж
ников.

Эти соревнования выявили 
сильнейших лыжников ДСО  
«Нефтяник», из числа которых 
укомплектована сборная коман
да. Н а днях она выезжает на 
тренировочные сборы в М аль
ту.

Большую помощь в работе 
секции оказывает бюро лыжной 
секции под председательством 
Всеволода Флоровского Повсе
дневно интересуется работой 
секции и оказывает помощь на
чальник команды лыжников 
Д С О  «Нефтяник» т. Орлов 
В. М.

Нет сомнения, что в этом 
зимнем сезоне наши лыжники 
будут успешно защищать спор
тивную честь нашего коллекти
ва на всех соревнованиях.

И. Смирых.

В п е р в ы е

29 сентября 1957 года впер
вые в Иркутской области про
ходила соревнования по роли
ковым конькам. Это была про
верка летней тренировки, под
готовки к зимнему сезону. В 
соревнованиях приняли участие 
общества: «Буревестник»,
«Спартак». «Авангард», «Крас
ная звезда» и наш «Нефтя
ник», всего 8 команд, в них бы
ло 24 девушки, 22 юноши, 22 
женщины и 20 мужчин. От Ан
гарского «Нефтяника» участво
вало 19 человек.

В группе юношей ангарчаннн 
ученик юношеской спортивной 
школы ДСО «Нефтяник» Олег 
Иванченко на дистанции 400

метров поделил с иркутянином 
первое и второе места с резуль
татом 55,6 сек. От спортшколы 
хорошо выступили среди де
вушек Люба Хвасцева, Рая
Кладова н Люба Матафонова.

Удачно выступил в группе 
мужчин чемпион Ангарска по 
конькобежному спорту Генна- 
дий Матафонов, он занял пя
тое место среди мастеров. В 
группе женщин успешно высту
пила Т. Романова.

В  результате соревнований 
команда ДСО «Нефтяник» (г. 
Ангарск) заняла второе место, 
на первом месте — «Буре
вестник».

Т . ТКАЧУК.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.
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Специализированному управле
нию №  2 на постоянную работу 

ТРЕБУЮ ТСЯ  
токарн 6— 7 разрядов

Обращаться: по-телефону А Т С  
56-01 или по адресу — К БО .

Ангарскому Х ОЛО ДИЛЬН ИКУ  
на постоянную н временную рабо
ту требуются ГРУЗЧИКИ.

Обращаться: Ангарск, квартал 
109, ХОЛОДИЛЬНИК.

Артели «Труд» требуются ма
стера по ремонту швейных ма
шин, радиоаппаратуры и ремонту 
обуви. . Й Ш

Оправляться по адресу; г. Ан
гарск, улица Иркутская, дом ] |

Ремесленному училищу № 4 
срочно требуется преподаватель 
электротехники.

Обращаться к директору с 9 до 
20 часов.

S  1 С ш и т Ш с ъ и Ц и ь &

't o j t o b c u

«П О БЕД А » Сегодня и завтра 
художественый фильм «Поэт». Се
ансы: 10-20, 12-15, К -10 , 16-10, 
18-10, 20-10, 22-10. С  8 октября 
новый художественный фильм
«Башн-Ачук». Сеансы . 10-20, 
12-15, 14-10, 16-10, 18-10,
20- 1 0 ,  2 2 .

«А Н ГАРА » Сегодня «Тень
на дороге». Сеансы: 11. 13. 15, 17,
19, 21. Д ля  ’ детей «Кя-
йрсборкик №  43». Начало я 9 ча
сов утра. ■

Ш «П РО ГРЕС С » Сегодня новый 
; |*^яШ е£твекный фильм «Гуттапер- 

• мальчик». Сеансы: 11-20,
13. 14-45, 16-30. 18-15. 20, 21-45. 
Д ля детей «Кнносбормик №  41»,
Начало в 10 и 11-50. 7-8 ок
тября новый художественный 
фильм «Они встретились в пути». 
Сеансы: 11. 12-50, 14-40, 16-30,
18-20, 20-10. 22 часа.

Адрес редакции: Ангарст, няощадь м ота  Ленина, вдавив горсовета, третий ятаяс, телефон редактора и "заместителя 51-12 АТС, отделов — 21-37 АТС
НЕ 04433 Х и о гд о с я  оолнпнфхвдек

Зюдо 2695, Тира* 4059 **».


